

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 4 mai 2020

Coronavirus : aspects positifs, questions, implication des Illuminati ; travailleurs de la lumière ; NESARA/GESARA

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Le but de nos messages a toujours été d'offrir des conseils spirituels, des éclaircissements et des encouragements pendant cette ère exceptionnelle dans l'univers. Vous êtes bombardés d'informations troublantes sur le coronavirus, alors examinons d'abord les aspects encourageants de cette situation.

Vous êtes en train de voir et de démontrer les meilleures qualités de l'humanité : l'amour, la compassion, l'empathie, la coopération, la gentillesse, la prévenance, la serviabilité, le courage, la persévérance pour surmonter les obstacles.

Vous êtes en train d'observer et de participer à l'élan de gratitude envers tous ceux qui prennent soin des malades et qui aident les autres dans le besoin.

Vous êtes en train de ralentir votre rythme de vie pour revenir à vous, vous connecter à votre Soi Divin, votre conscience supérieure, et apprécier l'abondance de la générosité et de la beauté de votre monde.

Vous êtes en train d'innover dans vos façons de travailler, de scolariser les enfants, d'étudier et de suivre des cours à la maison et, par téléphone et par ordinateur, de rester en contact étroit avec votre famille et vos amis.

L'esprit unifié des gens de partout dans le monde comble le fossé de la division, souligne la nécessité de mettre fin aux préjugés systémiques et de guérir la blessure qu'ils ont causée.

Ces sentiments et ces actions collectifs génèrent une quantité massive de lumière, ce qui évoque une sensibilisation accrue ainsi qu'un désir d'être éclairé sur des aspects du coronavirus qui ne sont pas rapportés « aux infos ».

La société dans son ensemble rejoint les individus qui se demandaient déjà comment ce virus est soudainement apparu en Chine. Pourquoi a-t-on spéculé qu'il provenait d'une chauve-souris — et comment a-t-on pu remonter jusqu'à cette chauve-souris ? Pourquoi est-on passé à un accident de laboratoire dans la province de Wuhan ? Pourquoi un virus capable de causer une maladie aussi contagieuse est-il apparu dans un laboratoire ?

La population a été programmée pour croire que l'information étiquetée « théorie du complot » est sans valeur, émanant juste d'idées jaillissant d'esprits dérangés. Mais cette question est logique : pourquoi l'hypothèse d'un coronavirus fabriqué dans un laboratoire des États-Unis et transporté en Chine a-t-elle simplement été rejetée comme théorie du complot au lieu d'être examinée ?

La société se demande pourquoi les « experts » disent que la plupart des gens ne contracteront pas la COVID-19, que la plupart de ceux qui la contractent se rétablissent, que la plupart de ceux qui meurent ont des problèmes de santé préexistants et que les symptômes de la maladie peuvent être si légers que de nombreuses personnes ne savent pas qu'elles en sont atteintes ou qu'elles en ont déjà souffert. Pourtant ces mêmes experts affirment que toute la population de la Terre doit être vaccinée.

Cela m'amène à cette question : pourquoi n'y a-t-il pas le même intérêt à mettre fin aux morts évitables dues à la malnutrition, aux maladies causées par des conditions de vie

déplorables, à la dépendance aux opioïdes et au suicide, alors leur nombre dépasse largement celui des décès attribuables à la COVID-19 ?

Par ailleurs, les esprits qui s'interrogent « voient où va l'argent ». Qui en profite financièrement lorsque des millions de personnes dans le monde sont traitées pour une maladie qui nécessite l'achat de tests, de produits pharmaceutiques, d'équipement hospitalier et d'articles de protection pour le personnel médical ?

L'ampleur de cette remise en question est exactement le contraire de ce qui était prévu par les êtres sombres qui ont conçu et breveté le sida, le [SRAS](#) et tous les autres virus dans un laboratoire des États-Unis puis, il y a plusieurs mois, en ont libéré un en Chine, appelé coronavirus. Et ses effets ne sont pas non plus ce que voulaient les êtres sombres. Ils voulaient une *véritable* pandémie mondiale avec des milliards de morts. Ils ont besoin de l'énergie de la douleur et de la peur des survivants et d'un monde en chaos absolu pour produire les basses vibrations qu'exige leur existence même.

Leur incapacité d'atteindre cet objectif a conduit au plan B. C'est pourquoi les « experts » ont parlé de la probabilité qu'une deuxième vague de COVID-19 survienne après le premier reflux, et déclaré que ce genre de montagnes russes pourrait durer jusqu'à trois ans ou jusqu'à ce que chaque personne dans le monde ait testé ses anticorps et été vaccinée.

En plus d'enrichir les entreprises qui produisent les tests et développent le vaccin, l'intention — encore une fois — est d'administrer un vaccin qui sera mortel pour la plupart de la population mondiale. Mais aussi, l'inoculation insérera une micro-puce programmée qui interagira avec les émissions de 5G pour provoquer des traumatismes physiques et émotionnels, endommager les cellules cérébrales et permettre le pistage des individus qui survivent.

La société a raison de s'interroger sur ce qui sous-tend cette « pandémie mondiale » !

Nous ne voyons pas se concrétiser l'obligation d'être vacciné mais, si cela doit être le cas, les scientifiques des forces spéciales extraterrestres réduiront la puissance du vaccin et effaceront le programme des puces. Et, avec l'augmentation des taux vibratoires sur la planète, tous les virus vont perdre leur viabilité. Néanmoins, s'il vous plaît, protestez haut et fort contre les vaccins jusqu'à ce qu'ils soient détruits et protestez contre le service 5G jusqu'à ce que les appareils soient modifiés afin de rendre leurs fréquences compatibles avec les systèmes électriques des corps.

Ceci dit, les conséquences économiques de la COVID-19 seront quelque peu difficiles, mais cependant loin, bien loin de ce que veulent les êtres sombres : une économie mondiale complètement effondrée, un appauvrissement généralisé, la faim et le désespoir. Ensuite, ils rassembleraient les fragments de leur contrôle et atteindraient leur objectif de domination du monde.

Cela n'arrivera pas. Leur long règne est terminé.

La bonne volonté, la coopération, la générosité et le troc — échange de biens contre des services et vice-versa — vous seront très utiles jusqu'à ce qu'un système économique mondial honnête remplace la corruption et la cupidité qui ont créé les milliardaires qui gèrent et ruinent tout sur la Terre. Très chers, n'ayez pas peur de ce qui vous attend — une fois passée la confusion temporaire et de brèves difficultés, la civilisation sera sur le chemin de la justice et de la prospérité pour tous.

On nous a demandé de commenter la foule d'informations disponibles sur Internet où des chercheurs, des professionnels de la santé et d'autres scientifiques témoignent de situations que vous avez décrites comme « choquantes », « inadmissibles »,

« diaboliques » ou « atroces ». Ces descriptions correspondent en effet aux activités de la société secrète connue sous le nom des Illuminati, de la cabale, d'un Ordre Mondial Unique, d'un gouvernement de l'ombre ou, plus récemment, d'un État Profond.

Le fléau du coronavirus est leur Waterloo. Dans les coulisses, une force lumineuse puissante les accuse de crimes contre l'humanité. Les gens qui continuent d'essayer de tuer des milliards d'entre vous, de mener des rituels sataniques, de contrôler les médias grand public et d'avoir un impact négatif sur tous les autres aspects de la vie sur Terre comptent parmi eux des individus largement connus et admirés. Leurs arrestations seront un choc pour la majorité de la population.

Ceux qui sont à la tête des forces obscures conçoivent des plans odieux, d'autres sont des complices avides, la plupart sont des sous-fifres qui collaborent à cause de pots-de-vin, de chantage ou de menaces contre leurs familles. Dans certains cas, les accusations sont fondées sur des informations, des photos et des vidéos fabriquées de toutes pièces, mais la vérité sur chacun des accusés sera révélée en son temps.

Quant à un conseil spirituel, chère famille, nous remercions le lecteur dont la question est : « *Que peuvent faire les travailleurs de la lumière à part 'ÊTRE la lumière' pour aider à mettre fin à toute l'obscurité sur la planète ?* » Restez positifs, calmes, équilibrés et optimistes. La méditation donne la paix de l'esprit et du cœur ; elles maintiennent votre énergie en circulation et font rayonner les hautes vibrations qui sont en train de manifester un changement bienfaisant.

La visualisation est puissante. Imaginez la Terre tournant dans une lumière blanche dorée. Imaginez des gens de tous âges, de toutes couleurs et de toutes cultures en train de sourire, de rire, de s'étreindre et de danser au milieu d'animaux, y compris ceux que vous appelez sauvages. Visualiser ce qui vous donne de la joie ou vous permet de vous sentir aimés projettera les hautes vibrations qui, littéralement, sont en train d'*illuminer* votre monde.

Cette question concerne NESARA/GESARA : « *Comment pouvons-nous demander l'aide des forces célestes s'il n'y a pas de structure raisonnable à installer pour remplacer ce que nous avons ?* » Pour les lecteurs qui ne connaissent pas ces acronymes, NESARA est la loi américaine National Economic Security and Reformation Act. GESARA est le même, mais Global remplace National, de sorte que la Loi est applicable dans le monde entier.

Dès le début il y a eu une « aide des forces célestes ». Le concept même de [NESARA](#) est venu des planificateurs du plus Haut Conseil Universel pour l'Âge d'Or de la Terre, et Saint-Germain fut l'un des principaux auteurs de la Loi, qui a été promulguée il y a environ 20 ans.

Ce document est un texte de loi, ses dispositions ne peuvent donc être que politiques et économiques, mais son but n'est rien moins que la transformation du monde. Un signe de l'importance vitale de cette Loi : les Illuminati ont empêché sa proclamation, prévue le 12 septembre 2001, en mettant en scène l'acte de terrorisme que vous connaissez sous le nom de « 11 septembre ».

Parce que les efforts ultérieurs pour annoncer NESARA ont également été vains, ses aspects ont été mis en œuvre progressivement grâce à la persévérance de travailleurs de lumière volontaires provenant d'autres civilisations.

En bref, la structure destinée à remplacer le contrôle malveillant de votre monde a été en place depuis le début, et des âmes moralement et spirituellement intègres continueront de faire avancer ce plan divin. [De nombreux messages archivés sur www.matthewbooks.com

contiennent des renseignements complets sur la Loi. Taper NESARA dans le champ de recherche du menu pour accéder à ces messages.]¹

Frères et sœurs bien-aimés, nous honorons votre détermination à aider la civilisation de la Terre à manifester l'Âge d'Or et nous vous soutenons avec la puissance inégalée d'un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/may-4-2020/>

¹ Vous pouvez aussi utiliser l'outil de recherche de ce blog pour retrouver les messages évoquant NESARA déjà traduits. NdT.